



## COMMUNIQUE DE PRESSE

# La Banque Syz nomme Nicolas Syz au poste de CEO, marquant le début d'une nouvelle génération de leadership

**Genève, le 19 janvier 2026** – La Banque Syz, institution bancaire privée suisse, indépendante et familiale, annonce aujourd’hui la nomination de Nicolas Syz au poste de Chief Executive Officer (CEO), avec effet au 1er février 2026.

Sa nomination marque un moment charnière dans l'évolution de la Banque, inaugurant une nouvelle génération de leadership qui renforce son engagement à long terme en faveur de l'esprit entrepreneurial, de l'innovation centrée sur le client et de la préservation de son identité distinctive, fondée sur la tradition familiale.

Cette transition intervient alors que **le Groupe Syz célèbre son 30e anniversaire** : trois décennies de dynamisme portées par une culture d'indépendance et une capacité constante d'innover. Fondée par une famille d'entrepreneurs qui contribue depuis des générations au développement économique suisse, la Banque Syz conjugue solidité helvétique et agilité d'une banque boutique, au service d'une offre de gestion de fortune pensée pour répondre aux besoins à long terme de ses clients.

Depuis qu'il a rejoint la Banque Syz il y a neuf ans, occupant successivement des fonctions allant du développement commercial à la direction de l'unité de Wealth Management, Nicolas Syz a démontré un leadership solide et une capacité avérée à nouer avec la clientèle des relations basées sur le long terme. Sa nomination souligne la stratégie du Groupe consistant à bâtir le prochain chapitre de sa croissance sur les fondations de son héritage entrepreneurial et d'une innovation moderne et audacieuse. Philippe Turrian assumera dorénavant l'entièrale responsabilité de la division Wealth Management, garantissant ainsi la continuité du leadership et un engagement constant à offrir des résultats exceptionnels pour les clients

**Commentant cette nomination, le CEO du Groupe Syz, Eric Syz, a déclaré** : « En tant que représentant de la nouvelle génération, Nicolas est particulièrement bien placé pour mener la Banque au travers du grand transfert intergénérationnel de patrimoine qui nous attend. Il portera les valeurs qui nous définissent depuis 30 ans : agilité, intégrité et alignement d'intérêts avec nos clients, tout en encourageant nos équipes à innover et à remettre en question les schémas traditionnels. Je tiens également à remercier notre CEO sortant, Yvan Gaillard, pour avoir guidé la Banque avec succès à travers une phase importante de son développement, et je lui adresse tous mes voeux pour la suite de sa carrière. »

**Nicolas Syz ajoute** : « Je crois en un leadership de proximité qui me tiendra au plus près de nos clients comme de nos équipes. La banque privée repose sur la confiance, et la confiance se construit dans la durée, par le dialogue et la présence. Je continuerai à rencontrer personnellement nos clients, entrepreneurs, familles et gérants de fortune



indépendants. Notre ambition demeure inchangée : être la banque privée suisse de référence. Nous y parviendrons en nous concentrant sur ce qui compte le plus pour nos clients et en leur proposant des solutions qui répondent à leurs objectifs à long terme, au sein d'une banque où l'actionnariat familial et les intérêts des clients sont parfaitement alignés. »

### **Pionnier de la démocratisation de l'investissement**

Durant les trois dernières décennies, le Groupe Syz n'a jamais cessé d'évoluer. Il est reconnu pour avoir proposé de manière constante des solutions pionnières, que ce soit au travers des hedge funds, de ses solutions de private equity ou de litigation finance, ou de son offre de dépôt et trading de crypto-actifs.

**Eric Syz conclut** : « Pour nos clients privés, cela se traduit par un conseil personnalisé, un accès à des opportunités d'investissement uniques et un partenariat à long terme fondé sur la confiance. À l'aube de notre quatrième décennie, nous restons fidèles à une gestion de patrimoine à visage humain, alliant audace et valeurs familiales pérennes, afin de redonner au conseil personnalisé toute sa dimension au cœur de la banque privée. »

— FIN —

### **À propos du Groupe SYZ**

Célébrant cette année son 30e anniversaire, le Groupe Syz est un groupe bancaire familial suisse qui combine la solidité du système bancaire suisse, l'agilité d'une structure boutique et des investissements innovants pour faire fructifier le patrimoine de ses clients. Spécialisé dans la gestion de fortune et d'actifs, le Groupe Syz propose des services sur mesure ainsi que des opportunités d'investissement à travers trois entités : Banque Syz, Syz Capital et Syz Asset Management.

Banque Syz offre aux clients privés et aux gestionnaires de fortune indépendants une alternative authentique à la banque privée suisse traditionnelle. Syz Capital offre à ses clients un accès privilégié à un large éventail de produits alternatifs, tels que le private equity, les hedge funds et litigation finance, tout en leur donnant l'opportunité d'investir aux côtés de la famille fondatrice. Syz Asset Management aide les investisseurs institutionnels suisses à investir dans des obligations et des instruments du marché monétaire.

Avec son siège basé à Genève, le groupe est présent à Zurich, Pfäffikon, Lugano, Locarno, Istanbul et Johannesburg.

Pour plus d'informations, visitez notre site web : [www.syzgroup.com/fr](http://www.syzgroup.com/fr)